



A LA CHERE ET PIEUSE MEMOIRE DE
MONSIEUR

René BRÉDART

époux de Dame

Mathilde HAEGEMAN

né à Flobecq le 2 juillet 1909
et décédé à Brakel le 18 octobre 1986.

Il s'est penché un nombre infini de fois sur la terre. Il lui a donné son cœur ainsi qu'aux siens. Il a quitté ses proches et la terre le reprend aujourd'hui, grain qui meurt pour donner des moissons nouvelles.

C'était un homme foncièrement juste et bon dont la vie fut une ligne droite, faite de grande simplicité, de travail acharné, de charité discrète, pour aboutir à une longue épreuve qu'il affronta avec un courage remarquable, soutenu par ses convictions religieuses profondes.

Le lutteur acharné s'est trouvé terrassé successivement par une grave opération, par un accident puis par une reprise implacable de la maladie.

Le chêne s'est brisé sous ces assauts répétés. La nature a vaincu celui qui l'avait si bien servie.

René chéri, papa bien-aimé, cher bon-papa, merci pour l'exemple de ta vie. Dans les champs du repos de l'au-delà, puisses-tu nous soutenir dans notre cruelle affliction.

Impr. Leleux - Flobecq - T. 44 74 79

Madame René BRÉDART, née Mathilde HAEGEMAN,
Monsieur Jean BRÉDART,
Monsieur et Madame Guy MARCHAL-BRÉDART et leurs enfants,
Les familles BRÉDART, DEPRAUTE, HAEGEMAN,
VANCROMBRUGHE et apparentées,

très touchés des marques de sympathie
que vous leur avez témoignées, vous remerciant.